



'DEL MAZO ES RECTO'

JORGE RICARDO

VILLA DE ALLENDE, Edomex.- Pese a que lo acusó de robarse la elección de hace cinco años, el Presidente Andrés Manuel López Obrador alabó al priista Alfredo del Mazo y lo describió como íntegro y recto, no como otros, según dijo, majaderos y malhablados.

"Alfredo es un gobernante íntegro, recto, respetuoso, muy distinto a otros groseros, majaderos, malhablados, deslenguados, que ya se pueden ustedes imaginar, pero esos no pasarán, esos no, ya no", afirmó en la inauguración de las instalaciones de la Universidad para el Bienestar Beni-

to Juárez en este municipio mexiquense.

"Ya se tiene que seguir adelante pensando en el pueblo", añadió el Mandatario federal.

López Obrador no aclaró a quien se refería con los otros malhablados y majaderos, aunque Alejandro Moreno "Alito", ex Gobernador de Campeche y dirigente nacional del PRI, ha sido exhibido profiriendo groserías, y hoy se encuentra afinando detalles con el PAN y el PRD para ir en alianza en la elección a la gubernatura del Estado de México en 2023, cuando Delfina Gómez busque competir por el puesto con Morena.